

La era de la

**Ebullición  
global**

ha llegado

**¿Sabías que...** julio de 2023 registró los tres días y las tres semanas de mayor calor, así como las temperaturas de los océanos más altas, jamás registradas en este periodo?

**“El cambio climático está aquí. Es aterrador. Y es apenas el comienzo. La era del calentamiento global ha terminado. La era de la ebullición global ha llegado”**, afirmó el Secretario General de la ONU, el pasado 27 de julio.

Sin embargo, aún es posible limitar el aumento de la temperatura global a 1,5°C, si gobiernos, sociedad civil y empresas **trabajamos juntos para acelerar la acción por el clima.**

Fuente: El mes de julio más caluroso de la historia indica que ya estamos en la era del horno global | Noticias ONU.